

## Estudiantes de 4º de la ESO del Instituto Biello Aragón visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Un grupo de 32 estudiantes y tres profesores de 4º de la ESO del instituto Biello Aragón ha visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo. Se trata de una buena oportunidad para los jóvenes alumnos, que estos días deben decidir qué quieren estudiar el año que viene.

Antes de iniciar la visita, personal técnico de la fábrica ha explicado a los alumnos el funcionamiento de la empresa, sus diferentes centros productivos, la actividad industrial que desarrolla y, con más detalle, los procesos de producción de la fábrica. Después, estudiantes y profesores, acompañados por personal de Ercros han visitado las plantas de agua oxigenada y clorato sódico.

Los profesores han valorado la visita de forma muy positiva ya que se trata de una buena oportunidad para que los estudiantes conozcan el funcionamiento de una planta industrial ubicada en la ciudad en la que viven y un sector de trabajo con gran proyección profesional.

Sabiñánigo, 24 de abril de 2024